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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:00 開会会場：ガーデンパレス 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第３６回（第２６９８回） ２０２３年 ６月第二例会 ６月１５日（木） 

[  クラブフォーラム  ] 

「今年度を振り返って」 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

 

●クラブフォーラム 

●講評 / 岡田則之 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 / 松本和文委員長 

●点鐘 岡田則之 会長 

 司会進行：小池 俊輔会員 

〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

皆さん、こんにちは。 

本日はクラブフォーラムの開催ですので先週の続きで本年 1 月から 6 月まで

の例会を思い出していただくために例会企画の裏話 Part2 をお話させていた

だきます。 

1 月ですが、3 クラブ賀詞交歓会から始まりました。吹上 RC 担当でしたがアト

ラクションには行田 RC がお世話になっているアンサンブル協会さんに吹上

RC よりお願いがあり、お安い出演料で協力をしていただきました。アンサンブ

ル協会様ありがとうございました。第 2 例会は「行田の語り部の会」さんに依

頼をして楽しい例会ができたのかなあと思いました。第 3 例会は前橋まで出

かけ武笠・藤間会員のこだわり例年通りのフラメンコ鑑賞例会を開催しましたが、なんと下見は予約がとりづらいということで部

門長・委員長・副委員長の 3 人で行いましたが、当日は楽しい時間が過ごせた例会でした。２月は行田青年会議所の歴代理

事長 3 名に卓話をお願いしましたが、今年度で退会する新井誠会員が行田青年会議所 OB 会長ということでその企画に協力

をしていただきました。第３例会は続ビジネス委員会の担当例会でしたが講師の日程が合わず、3 月に予定していました健康

ゴルフ委員会にお願いし、野口会員の倅さんに健康卓話をお願いしました。3月に移動した続ビジネス委員会委員会の例会講

師は委員長の農大のお知り合いで昨年からお願いしていた方で大変ためになる例会だったのかなと思いました。そして、3 月

の東京移動例会ですが、企画の段階では個人負担 25000 円は高いのではないかという意見が多数出ました。カシータではそ

れくらいの予算組んでおかないと十分には満足できないのではないかと思い、実行させていただきました。シャンパンサベラー

ジュは話を聞いていなかったのでドキドキものでした。４月は例会ではなかったですが、台北城中 RCのお二人のメンバーが来

訪され、会員の皆様にはご協力をいただき感謝しております。第二例会の移動・例会は当初他の場所が予定されていましたが

４月 20 日が定休日とぶつかり牛久方面になりました。翌週のものづくり大学での 3D プリンターの例会は 3 月に会長幹事、会

長エレクト、幹事予定者４名で 3D のための準備として展示してありました 3D プリンターで作成した胸像のスキャニングを行い
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ました。５月はいよいよ 2泊３日の親睦旅行ですが、当初は 1泊の札幌近郊を予定しておりましたがせっかくなので 2泊にして

はどうかという意見を頂きまして、小林親睦委員長のお骨折りで 1 泊組・2 泊組の企画で実行しました。下見も札幌と函館と

別々に行きました。企画の段階で色々な難題にぶつかりながらも何とか実行できたので安心しました。6月３日の例会は 6月 1

日の例会を日程変更したために会員の皆様にはご迷惑をおかけしましたが、行田の再発見ができ、出席会員の皆様は満足

が出来たと思います。小松委員長が東京まででかけ講師との細かい打ち合わせの成果だったのかなと思います。 

以上簡単ではありますが 2 週にわたり 1年間の例会裏話をさせていただきました。 

本日のクラブフォーラムは会員の皆様一人一人が今年度行田ロータリークラブの事業を振り返り次年度に向けたアドバイスに

なれば幸いです。残念ながら坂本エレクトは欠席ですので副会長予定者・部門長予定者・委員長予定者の皆様は参考にして

いただければと思います。会長の時間は以上です。 

 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

 

≪１≫6月 22日の最終例会は例会開会前に集合写真をとりますので 17時           

45分までに受付をして下さい 

 

≪２≫白河ロータリークラブとの姉妹クラブ協定更新を理事会において書面 

による決議で更新致しました 

 

≪３≫新井健一会員から退会届が提出されました 

 

≪４≫希望の風奨学金の寄付にご協力お願い致します 

 

 

                                

      クラブフォーラム 

 

  『岡田・坂田年度の一年を振り返って』 との議題を４つのテーブルに分かれて話し合いました。 

  テーマ① 「今年度の企画について」 

  テーマ② 「次年度への申し送り事項」 

 

「今年の企画について」 

 ・カシータへの移動例会が非常に印象深かった（感性を磨く、会員同士の親睦） 

 ・北海道への親睦旅行 二日間の日程で良かった 

 

「次年度への申し送り事項」 

 ・行田市長が新しくなり、行田 RC として積極的な協力を心がけていけたら良い 

 ・「三方領地替え」200周年の年度なのでゴルフ交流だけでなく他のかたちで交流 

  できる企画が必要では 

 ・姉妹クラブ調印式のやり方をもう少し考えていければ良いのでは 

 

      発表者① 大谷会員 
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「今年の企画について」 

 ・今年度のテーマ「感性を磨き未来を創造しよう」に添った移動例会（カシータ・牛久・ 

  新国立美術館）が印象に残っている 

・３Dプリンターの例会で初めて動いている機械を見て感動した。 

 ・「会長の時間」の挨拶が毎回よかった 

 

「次年度への申し送り事項」 

 ・例会への出席率を上げるために、魅力ある例会にしていけたら（株式・健康・スポ         

  ―ツなどをテーマに） 

 ・新入会員に対し専任のアドバイザー的なひとを付ける 

発表者②小松会員 

 

「今年の企画について」 

 ・コロナ明けということもあり移動例会が多かった。会員同士の親睦が深められた 

 

 

「次年度への申し送り事項」 

 ・クラブ奉仕だけでなく対外的な奉仕活動を増やしていけたら良いのでは 

 ・職業奉仕の意義を踏まえて、旅行手配先などの選定を行っていって欲しい 

 

 

 

    発表者③小林群司会員 

 

「今年の企画について」 

 ・移動例会が多く、会員同士の親睦が深められた 

 ・ロータリー本来の対外的な奉仕活動が少なかったのでは 

 ・週報の発行が早かった 

 

「次年度への申し送り事項」 

 ・会員増強について方法を改めて考えていかなくてはならないのでは 

 ・例会会場の再検討（場所・食事） 

 ・対外的な奉仕活動を増やしていくべきではないか 

 

     発表者④野口会員 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ 松本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

                       

                       

                       

 

                                                                                                             

〇岡田会長/クラブフォーラム宜しくお願いします。 

〇坂田幹事/本日のクラブフォーラム宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

         小池俊輔会員 

 

 

出席状況報告 

正会員数 ５６ 名 

参加者   ２４ 名 

出席率  ４２．８％ 

ニコニコ報告 

４，０００円 


